

Hoy en la Mesa Redonda: La gestión de la innovación en el sector biofarmacéutico



La Habana, 16 nov (RHC) El presidente de BioCubaFarma, Eduardo Martínez Díaz, el Director de Investigaciones de esa entidad, Rolando Pérez Rodríguez y los destacados científicos Agustín Lage Dávila y Luis Herrera Martínez, comparecerán este martes en el espacio televisivo de la Mesa Redonda para conversar sobre la gestión de la innovación en el sector biofarmacéutico cubano, afincado en la impronta que desde sus inicios le imprimiera Fidel.

Cubavisión, Cubavisión Internacional, Canal Caribe, Radio Rebelde, Radio Habana Cuba, los canales de Youtube de la Mesa Redonda y la Presidencia y las páginas de Facebook de la Mesa Redonda, Cubadebate y la Presidencia transmitirán este programa desde las 6:00 p.m. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/277293-hoy-en-la-mesa-redonda-la-gestion-de-la-innovacion-en-el-sector-biofarmaceutico>



Radio Habana Cuba